

2. Présentation du projet

Titre du projet Ce titre sera utilisé pour désigner votre projet dans notre communication (site internet, annonce et promotion des projets, Comité de Recevabilité, Jury de Sélection, rapport annuel). Soyez le plus clair et le plus concret possible.

"Parlons nous d'amour"

Thématique(s) dans laquelle ou lesquelles le projet s'inscrit. Cochez-la ou les thématiques

- La solidarité dans les quartiers
- La convivialité dans les quartiers
- La biodiversité et du développement durable
- La lutte contre l'isolement social
- Création de liens sociaux
- Renforcer la participation citoyenne
- Propreté & Embellissement

Description du projet Cette description sera utilisée pour désigner votre projet dans notre communication (site internet, annonce et promotion des projets, Comité de Recevabilité, Jury de Sélection, rapport annuel). Soyez le plus clair et le plus concret possible.

Si on parlait un peu d'amour ? Le vrai, celui que l'on vit, celui dont on manque.

Nous proposons de partir à la rencontre d'habitants de Wavre, Limai et Bierges pour leur demander "C'est quoi l'amour ?.

Nous récolterons des témoignages, des récits intimes sur le thème de l'amour, les rencontres amoureuses, les joies et difficultés d'être aimé ou non, de vivre seul.e ou en couple ...
Partager ces expériences de vie, c'est laisser des traces de l'expérience vécue par les différents publics rencontrés, c'est mettre des mots, s'exprimer sur des situations vécues, des moments de vie. Ces témoignages, accompagnés d'une photo, feront l'objet d'une **exposition** sous forme de panneaux artistiques (cartes géantes) dans l'espace public. Cette installation sera l'occasion pour pour les habitants.es de se rencontrer autour de cette thématique universelle. De partager et d'échanger autour de ces vécus.

Parallèlement, nous développerons un **outil d'animation** (accompagnement par le CLPSBw) à l'attention des professionnels. Ce jeu de cartes reprendra l'ensemble des témoignages et invitera à se parler d'amour.

"Parlons nous d'amour" c'est apporter de la vie, de l'amour, du débat dans l'espace commun.

Situation du projet: où va-t-il prendre place? Joindre éventuellement un plan, ou des photos des lieux.

Le projet (rencontres avec les participants) se déroulerait sur les 3 entités de la commune (Wavre-Limal-Bierges).

L'exposition - grands panneaux résultant du projet de ces rencontres et témoignages - pourrait être placée au centre de Wavre (Quai aux Huitres , Parc Mandela ou sur la plateforme devant la Sucrerie par exemple).

Nous pourrions envisager par la suite de faire tourner l'exposition à Limal puis à Bierges (non budgetisé).

À Limal, sur la Place Albert 1er. À Bierges, devant la salle Jules Collette.

Ces lieux sont encore à préciser.

L'outil d'animation pourrait être distribué via le CLPS Bw (Centre local de Promotion de la Santé).

Quels sont les objectifs poursuivis par le projet? Expliquez comment le projet rencontre-t-il la ou les thématique(s) cochée(s) précédemment

Les objectifs de notre projet sont multiples :

- Création de liens sociaux : rencontres, discussions et témoignages entretiennent les liens sociaux avec les participants.es au projet mais permettent également l'échange avec l'entourage sur l'expérience vécue durant le projet.
- Lutte contre l'isolement social : aller à la rencontre des gens, passer du temps à parler avec eux.elles, leur proposer de faire partie d'un projet commun, de les faire sortir de leur bulle en partageant leur histoire avec d'autres. C'est leur proposer d'exister et de montrer qu'on a une place dans la vie de sa commune.
- Convivialité dans les quartiers : amener une installation artistique dans l'espace public, qui parle des habitants et ayant du sens, c'est proposer un lieu de rencontres où les habitants.es peuvent échanger sur le contenu et passer un moment agréable dans leur quartier.
- Liens et échanges intergénérationnel dans des cadres variés (famille, résidence, cpas, pcs, ...).
- Aborder l'Evas par le biais des histoires d'amours vécues, le relationnel et l'affectif.
- Favoriser l'ouverture d'esprit.
- Lever les tabous (sexualité des ainés), faciliter la parole, l'expression de l'histoire amoureuse de chacun.

Quel est le public ciblé par votre projet ?

Le public visé est large. Il n'est pas question ici de se limiter à des publics précis mais bien de rencontrer un panel varié d'habitants.es de Wavre, Limal et Bierges.

Plus les participants.es seront d'horizons divers, plus le résultat sera riche en expériences et les témoignages universels.